

Zahlreiche Kommunen haben bereits eine Wärmeplanung vorgenommen bzw. diese beschlossen.



Vorreiter-Kommunen

- | | |
|----------------------|------------------------|
| 📍 Bad Dürkheim | 📍 Landkreis Lörrach |
| 📍 Berlin | 📍 Landkreis Steinfurt |
| 📍 Dresden | 📍 Landkreis St. Wendel |
| 📍 Erfurt | 📍 Leipzig |
| 📍 Flecken Steyerberg | 📍 Lübben |
| 📍 Frankfurt am Main | 📍 Mainz |
| 📍 Freiburg | 📍 München |
| 📍 Hanau | 📍 Norderstedt |
| 📍 Haldersleben | 📍 Potsdam |
| 📍 Hannover | 📍 Rostock |
| 📍 Hamburg | 📍 Stuttgart |
| 📍 Koblenz | 📍 Sylt |
| | 📍 Wiesbaden |

Stand: August 2023, Kompetenzzentrum Kommunale Wärmeplanung (KWW)